Réussite de la conférence sur la médaille de la Résistance

À l'occasion du 79° anniversaire de la victoire du 8-Mai-1945, une conférence sur la médaille de la Résistance était organisée à Brézins, commentée par Gilbert Mallein. L'occasion de revenir sur l'histoire de cette médaille et de donner quelques chiffres.

ne conférence s'est tenue mercredi 8 mai à la salle de la Rencontre sur la médaille de la Résistance et son histoire. Elle fut commentée par Gilbert Mallein, auteur de la revue d'histoire du Dauphiné *Les Chroniques*. Ce passionné s'est formé en s'instruisant des conseils avisés de chercheurs expérimentés. La conférence a duré 40 minutes, l'assemblée était passionnée.

Concernant la médaille de la Résistance française, Gilbert Mallein s'est appuyé sur des sources variées comme le général Baptiste, spécialiste de la mémoire de la Résistance, et le regretté Paul Burlet, Brézinois résistant qui s'est impliqué au sein de l'Association nationale des médaillés de la Résistance française dont il sera un des vice-présidents, puis membre de la commission nationale de la médaille de la Résistance.



Cette conférence fut l'occasion pour Gilbert Mallein (au centre) d'évoquer la pérennisation des actions de la Résistance.

Dès le printemps 1942, le général de Gaulle envisageait de créer une décoration alternative à la croix de la Libération. Par l'ordonnance du 9 février 1943, il crée la médaille de la Résistance française. Le général de Gaulle suggéra un deuxième échelon : la médaille de la Résistance avec rosette, un grade supérieur.

852 médalllés nés en Isère dont 66 femmes

Sur les 65 295 médaillés en France y compris les posthumes, il n'y aura que 4 586 rosettes. Sur la totalité de ces médaillés, 852 sont nés en Isère dont 66 femmes. Le département compte 38 médaillés avec rosette.

Il est certain qu'il y a eu bien plus que 852 résistants médaillés pour leur action en Isère, mais ils n'étaient pas originaires du département.

Le ruban de cette médaille est de couleur noire, symbolisant le deuil, et de couleur rouge, symbolisant le sang. L'envers est une croix de Lorraine avec la date du 18 juin 1940, le revers porte l'inscription "La patrie n'oublie pas", et Brézins soutient fortement ce devoir de mémoire pour le 8-Mai.

• Marianne Bois

Noces d'or d'Arlette et Gérard Benoit



Arlette et Gérard entourés de leur famille.

Il y a tout juste 50 ans, ils se sont dit oui pour la vie. Dans les années 1970, Arlette, Grenobloise, a rencontré Gérard Benoit à Brézins. Coup de foudre immédiat, le 11 mai 1974, le mariage fut célébré au village qu'ils n'ont jamais quitté hormis pour des voyages en Australie, voir la famille. Gérard, natif du village, est pêcheur, chasseur et fin cuisinier. De cette union naîtra Carole et Laurent puis cinq petits-enfants. Cinquante ans plus tard jour pour jour, ce samedi au 12

rue de la Vie de Lariot, le couple a fêté le côté inaltérable de leur amour, un demi-siècle de complicité, en réunissant leur famille soit une cinquantaine de personnes. Ils profitent pleinement de leur retraite, Arlette est plutôt vannerie et tricot, et Gérard un vrai touche à tout, la pêche, la chasse, la cuisine, rendre service aux voisins, il est toujours là avec son sourire et sa gentillesse. Le palier suivant sera les noces de diamant, 60 ans de mariage, symbole d'amour éclatant.

L'agence postale communale rouvrira en juin

Les rénovations de l'agence postale prendront fin en juin.

I y a 90 ans, plus exactement le 28 juin 1934, la petite bourgade brézinoise acquiert une maison pour en faire l'agence postale que les Brézinois connaissent actuellement. C'est le 27 février 1927, lors du conseil municipal, que la Ville saisit cette opportunité, alors que le bail d'une maison, qui pourrait parfaitement convenir pour devenir la poste, arrive à sa fin.

L'emplacement est parfait, étant à tout proche du chemin de fer et de la gare et situé au cœur du village. Les avis des diverses autorités sont favorables et le 28 juin 1934 la commune est autorisée à emprunter pour acquérir cette maison en pierre et qui deviendra les locaux de La Poste. Autrefois dans les années 1915-1925 la poste était située à Brézins-le-Haut en lieu et place de l'actuel café pizzeria l'Atelier à côté de l'église, c'était à la fois un café et la poste.

Un déménagement s'impose le 12 février 1936, Louis Mingat est muté comme receveur, il fut le tout premier avec sa famille à occuper les nouveaux locaux de cette poste à Brézins-le-Bas. Et en juin 2022 elle devient l'agence postale communale. Mais en 2023, avec la création de la nouvelle



Une agence postale communale flambant neuve.

mairie, l'agence postale communale est transférée pour quelques mois dans l'ancienne école vieille de plus d'un siècle.

Un bâtiment emblématique

Pas question de démolir l'agence postale, au contraire le maire Gilles Gelas a souhaité la conserver tout comme l'équipe municipale. Bien souvent ce bâtiment a été dans la tourmente de diverses administrations, mais les habitants et les élus se sont démenés pour conserver cette poste.

La première entrée de la poste se situait sur le devant de la route D 518, une lourde porte en bois avant d'arriver dans un petit sas et sur la gauche le bureau de poste. Lors de la réfection de la place de la Mairie l'entrée se faisait plein sud avec une entrée plus sécurisée. 90 années ont passé et en juin 2024 la poste rouvrira après un sérieux relooking, avec encore une nouvelle entrée avec places de parking mais cette fois au nord et une poste resplendissante avec la mise en valeur des pierres par les techniques actuelles.

Un bâtiment emblématique qui trône majestueusement au cœur du village et malgré que le chemin de fer ne soit plus d'actualité, elle revêt toujours un sérieux avantage pour tous les habitants qui sont fiers et heureux d'avoir une agence postale au sein de leur commune.

Brézins Pas de fermeture au club des aînés



Pas un ne manquerait l'après-midi cartes.

S'il y a bien une association qui vit au village, c'est le club des aînés. Pas un mardi de fermeture, dès 13 h 30 Valérie arrive et installe les tapis de jeux, sort les cartes, les pions. Un peu plus loin, ce sont les joueurs d'échecs qui sont un peu plus au calme et ceux qui jouent au rami. Tout est prêt et dès 14 h, les premiers passionnés arrivent et commencent à jouer. Certaines tables sont imperturbables. Vers 16 h, comme les enfants, c'est l'heure du goûter, copieux, accompagné de jus de fruit ou de thé/café, et c'est reparti jusqu'à 18 h 30 voire plus parfois. Ils aiment se retrouver, ils sont entre 20 et 25 personnes à jouer chaque semaine, avec des places bien attitrées. Lors des repas une fois par mois, ils sont entre 48 et 50 personnes avec la présence du maire, Gilles Gelas.

Le club des aînés compte un peu moins de so - 11

Marché des fermes : l'exploitation "Ramène ta fraise" ouvre ses portes



Élodie et Frédéric James vous attendent le 19 mai pour le grand marché des fermes.

"Ramène ta fraise" est l'idée d'un jeune couple Élodie et Frédéric James, producteurs de fraises, et qui en plus de les vendre sur les étals les transforment en confitures, sirops, pâtes de fruits, guimauves et sorbets. Un pur délice.

Le dimanche 19 mai de 9 à 18 heures, au 64 rue du Pélerat, il vous sera possible de venir voir de vous-même à l'exploitation "Ramène ta fraise" lors du grand marché des fermes. Des produits issus des producteurs de l'association du Viennois au Chambaran seront vendus, avec : miels, légumes, olives, truite fumée, fromages, volailles, spiruline, viandes de bœuf, escargots, safran, saucissons et terrines de porc.

Un marché de saveurs et de gourmandises. Sur place une tombola gratuite afin de gagner un panier garni avec des spécialités offertes par les exposants. En plus des plants de légumes et des fleurs, seront sur places : des savons, un ébéniste, un stand de préparation de gâteaux, des bières, un stand de créations sur mesures en couture et des bracelets, ainsi qu'une buvette et un stand de gaufres salées et sucrées.

Brézins • Des membres de l'atelier créatif ont réalisé une fresque sur le thème du marché



De gauche à droite : Pascale Rey, Gisèle Oddoz, Danielle Poncet et Jocelyne Revoyre.

Un groupe de six personnes issues de l'atelier créatif ont réalisé de leurs mains une fresque splendide. Cet ouvrage a été réalisé sur 18 mois, à raison d'un atelier par semaine, le jeudi de 14 à 16 heures. Elles ont toutefois pris une petite pause, manquant pour un temps d'inspiration. Mais cette dernière est vite revenue. Michèle, Danielle, Gisèle, Pascale, Barbara et Jocelyne se réunissent dans une salle prévue à cet effet, juste au-dessus de la bibliothèque. Leur fresque, installée au réfectoire scolaire, a pour thème le marché. Le support et les matériaux étaient libres. À présent, le groupe travaille sur un sujet d'actualité, les Jeux olympiques de Paris 2024.

Rrézins

Philomène Paradis en or à l'Open de boxe française par équipe

Après un gros suspens, l'équipe d'Auvergne-Rhône-Alpes a pris sa revanche sur l'année passée, où elle avait fini deuxième.

urant ce long week-end se déroulait à Mérignac (Gironde) l'Open de boxe française par équipe, remporté par la région Auvergne-Rhône-Alpes.

La pesée a eu lieu le vendredi et les combats le samedi et dimanche. Dans cette compétition s'affrontaient les Hauts-de-France, l'Auvergne-Rhône-Alpes, l'Île-de-France, la Nouvelle-Aquitaine et la Bretagne. Chaque équipe était composée de trois garçons et trois filles, avec un poids léger, un poids moyen et un poids lourd par sexe. Les six boxeurs par équipes ont boxé quatre fois, soit un total de 24 assauts par équipe. L'équipe rhônalpine était composée de Deborah Rio (Valence), d'Inès Drolon, Xavier Baril et Nicolas Lio Soon Shun (Grenoble) et de Bilal Benzelmat et Philomène Paradis, de la MJC Savate côtoise.

Le groupe Auvergne-Rhône-Alpes s'est imposé avec 56 points, seulement deux points devant les Hauts-de-France.

"On gagne ensemble on perd ensemble"

Philomène Paradis est une Brézinoise de 23 ans. Elle boxe depuis une dizaine d'années, au rythme de trois entraînements par semaine. Il y a 18 mois, elle a obtenu le gant d'argent lui permettant d'accéder aux compétitions techniques, en poids moyen. Philomène fait très attention à son alimentation et pratique ses entraînements avec assiduité.

L'ambiance était superbe tout au long de la compétition, avec un sport individuel devenu collectif le temps d'un week-end. Il y a toujours une bonne ambiance en savate boxe, mais quand ce sont des équipes, c'est encore plus fort, avec plus de



Philomène Paradis vise toujours un peu plus haut.

soutien, plus de bruit, de cohésion, d'encouragement. Jamais une défaite n'entache l'ambiance du groupe. Leur devise : "On gagne ensemble on perd ensemble" et Philomène Paradis adhère à ce bel état d'esprit.

Le comité des fêtes en quête de volontaires pour perdurer

llors que Marcel Clerc est levenu président, le comié des fêtes recherche ursemment des bénévoles sour pouvoir continuer ses inimations.

ardi 14 mai s'est tenue l'assemblée générale du comité des fêtes, en présence du maire Gilles Jelas et de l'adjointe Angélique Paradis.

Le comité subit des turbuences dues au manque de bénévoles, malgré un appel lanzé pour en recruter et soutenir ce groupe qui s'épuise.

Après l'approbation du bilan moral et financier, le bureau a présenté les manifestations à venir. Tout d'abord la fête des mères, qui aura lieu le 24 mai à 18 h 30 à la salle du Tremplin, puis la soirée espagnole, programmée le 8 juin, la soirée Halloween fin octobre avec son feu d'artifice ou encore le repas des aînés en décembre.

Il avait été question d'arrêter la fête du 15 août, par manque de bras, car c'est une manifestation importante sur trois jours, entre la préparation,



Les membres du comité des fêtes lors de l'assemblée.

débute dès 5 h du matin pour s'achever vers minuit et le lendemain, pour tout ranger. Le comité a donc besoin de bénévoles. Ou alors, la piste de mutualiser les forces actives avec une autre association est en réflexion. Le maire a souligné l'importance de cette fête pour le village et a déclaré qu'il ferait tout ce qu'il peut pour la maintenir, au moins par égard pour la personne à l'origine de cette manifestation.

Les bricoleurs de l'association vont restaurer le matériel chaises, chapiteaux) et quelques achats vont être effectués pour agrandir ce matériel qui est fortement demandé par la population.

Durant cette assemblée, le comité a également changé de président. Ce sera dorénavant Marcel Clerc, soutenu par Maurice Malaquin comme vice-président. Le reste du bureau est dorénavant composé de la secrétaire Georgette Malaquin et de la secrétaire adjointe Marie-Christine Anikine, du trésorier Jean-Louis Albertine et de la trésorière adjointe Denise Petit.

Les votes pour le Prix Nord-Isère de lecture sont clos

Les votes pour le Prix Nord-Isère de lecture sont clos. Les classes se sont rendues à la bibliothèque Croqu'livres vendredi pour voter. Cette année, on note une forte participation des écoles avec les neuf classes du village, soit 220 élèves, et une et une classe de 6°A du collège Rose-Valland de Saint-Étienne-de-Saint-Geoirs. L'année dernière, ce sont 22 300 élèves repartis sur toutes les catégories qui ont woté sur tout le Nord-Isère avec 72 bibliothèques participantes.

Il y avait quatre livres de la sélection à lire.

Les résultats sont attendus pour courant juin. La partici-



Des enfants qui ont voté pour ce concours de lecture.

pation au prix Nord-Isère est gratuite. Les écoles et les adolescents du Nord-Isère peuvent participer en s'inscrivant auprès de la bibliothèque partenaire.

Les votes pour le Prix Nord-Isère de lecture sont clos

Les votes pour le Prix Nord-Isère de lecture sont clos. Les classes se sont rendues à la bibliothèque Croqu'livres vendredi pour voter. Cette année, on note une forte participation des écoles avec les neuf classes du village, soit 220 élèves, et une et une classe de 6°A du collège Rose-Valland de Saint-Étienne-de-Saint-Geoirs. L'année dernière, ce sont 22 300 élèves repartis sur toutes les catégories qui ont voté sur tout le Nord-Isère avec 72 bibliothèques participantes

Il y avait quatre livres de la sélection à lire.

Les résultats sont attendus pour courant juin. La partici-



Des enfants qui ont voté pour ce concours de lecture.

pation au prix Nord-Isère est gratuite. Les écoles et les adolescents du Nord-Isère peu-

vent participer en s'inscrivant auprès de la bibliothèque partenaire.

Marché de producteurs : plus de 900 visiteurs et 350 kg de fraises vendus

L'exploitation Ramène ta fraise accueillait pour la première fois un marché de producteurs de l'association du Viennois au Chambaran.

imanche 19 mai à l'aube, il y avait de l'agitation au 64 de la rue Pèlerat, au cœur d'un écrin de verdure à Brézins. Élodie Rey et Frédéric James s'affairaient aux tout derniers préparatifs pour le grand marché des fermes, rassemblant plus d'une vingtaine de producteurs adhérents à l'association de produits de la ferme Du Viennois au Chambaran.

Ces deux fraisiculteurs sont producteurs de fraises et leur exploitation, nommée Ramène ta fraise, est leur "bébé". Ils vendent leurs produits sur les étals les transforment en confiture, pâte de fruits, guimauve ou sorbets.

Le soleil, un invité que tout le monde attendait, a été présent tout au long de la journée où de très nombreuses personnes sont venues déambuler dans les allées. Sur place, les visiteurs ont pu participer à une tombola gratuite afin de gagner un panier garni avec des spécialités offertes par les exposants.

Il y en avait pour tout le monde, de la viande bovine, ovine, porcine, des volailles, des légu-



De très nombreuses personnes sont venues déambuler dans les allées du marché de producteurs.

mes, fruits de saison, noix, miel, fromage et en plus des plants de légumes, de fleurs, des savons, un ébéniste, un stand de préparation de gâteaux, de bière, des créations sur mesures en couture, des bracelets... Le stand de gaufres salées et sucrées a comblé les petits creux des gourmands.

Une première pour le jeune couple

Ce fut une journée très agréable, sous un temps splendide qui a permis à chacun de flâner et de discuter. Le député et conseiller régionnal Yannick Neuder est venu féliciter le jeune couple et goûter à quelques fraises, tout comme Angélique Paradis, quatrième adjointe de la commune.

Ce marché proposait un vaste choix de qualité pour manger sain et local. Dans la matinée, de nombreux responsables d'associations et des élus sont venus en famille découvrir ce petit coin de paradis brezinois, où les fraises tiennent une place prépondérante.

C'était la première fois que ce marché se déroulait chez Élodie et Frédéric et l'expérience a rencontré un vif succès, puisque 900 visiteurs ont été comptabilisés et plus de 350 kg de fraises ont été vendus.

Brézins • L'Amicale boule organise prochainement son concours de sociétaires



Lors d'une remise de prix d'un concours de sociétaire en octobre dernier. Photo archives le DL

En période hivernale, l'association joue à Sillans au boulo-drome tous les jeudis et à La côte Saint-André les vendredis, donc ils s'entraînent et jouent sans relâche tout en préparant le concours de sociétaire qui se déroulera fin mai, et en participant le 30 et 31 mai au concours des vétérans à Cessieu. Il y aura également le Championnat de l'Isère le 25 et 26 mai. Le 27 juin grand concours de la municipalité avec l6 quadrettes et en juillet le but d'honneur. Mais l'association participe à beaucoup d'autres concours par exemple à la Côte-Saint-André, à Sillans, à Saint-Siméon-de-Bressieux. Le club s'octroie un peu de vacances au mois d'août. Le sport de boules, pétanque, jeu provençal sont tous des cousins, avec du plaisir de tirer ou de pointer et de gagner, ce sport est souvent associée au partage, à la détente et à la bonne humeur.

Actu locale | Sud-Grésivaudan - Bièvre

BRÉZINS Une rando complètement folle



Ils ont fait le show durant la rando.

about:blank

27/05/2024 05:57 about:blank

Deux cents marcheurs ont cheminé sur les sentiers. Une rando vraiment déjantée, sous le signe de la convivialité, la bonne humeur et la fête.



Les organisateurs, membres de l'association Rando Brézins.

27/05/2024 05:57

l'association Rando Brézins. Trois parcours étaient proposés, de 4 km ; 11,5 km et 16 km. Une randonnée pas comme les autres, la Rando folie, s'est déroulée samedi 25 mai, avec

tout, c'est le principe même de la Rando folie de voir un clown déambuler ou un épouvantail qui salle du Tremplin. Au détour d'un chemin rodait Obélix, afin d'aider à l'organisation. De son avec succès. Un soleil radieux était de sortie dès 8 h 30 pour les premières inscriptions à la L'association a commencé par faire appel à Merlin l'enchanteur pour avoir un temps splendide marche avec son sac sur le dos. Dracula qui au détour d'un sentier, faisait la promotion du don du sang. Surprenant? Pas du côté, le druide Panoramix, natif du village brézinois, préparait la potion magique servie lors des ravitaillements. Le fou rire était garanti en rencontrant une vache qui assurait la sécurité, ou

sur les chemins Buzz l'éclair, un lapin rose, un épouvantail, des clowns, un Écossais avec son kilt, des Egyptiens et même un Pokémon, Pikachu. La réputation de la randonnée a encore une La plupart des randonneurs ont joué le jeu et sont venus déguisés. On pouvait ainsi retrouver fois été prouvée, avec des marcheurs venant de loin

reprise en chœur, ou encore Le bal masqué, transformé en "Rando folie ohé ohé" kilomètre du départ pour encourager les randonneurs. La ballade des gens heureux a été longtemps. Le groupe de chanteurs amateurs Les Berzinois était présent et déguisé à un Les ravitaillements étaient copieux et l'ambiance exceptionnelle. Jean-Marc Peyre, président de l'association Rando Brézins était satisfait, les bénévoles préparant cette rando depuis

étang à Brézins le Haut et à l'huilerie des Coteaux, à Saint-Geoirs Plus loin, sur les parcours de 11,5 et 16 kilomètres, des ravitaillements se situaient près d'un

Théâtre : la "Bièvre du samedi soir" a fêté ses 30 ans



Tous les comédiens de la troupe étaient réunis. Au deuxième rang le premier à droite : Yvon Beddeleem.

Les membres de la troupe de théâtre amateur la "Bièvre du samedi soir" se sont réunis pour les 30 ans d'existence de la troupe.

a "Bièvre du samedi soir", troupe de théâtre amateur de Brézins, a fêté dernièrement ses 30 années d'existence, dernièrement. lors de leur représentation du Diable au cor à la salle du Tremplin. Ils s'étaient tous donnés rendez-vous, tous les acteurs, de la première pièce jouée en 2003 jusqu'à ce jour. Tous ont eu plaisir à se retrouver et partager le pot de l'amitié avec la troupe à l'issue de la représentation. Une superbe exposition de photos et de costumes permettait de se remémorer de merveilleux souveAvec cette troupe théâtrale il faut regarder vers l'avant, la saison 2023-2024 vient de s'achever par une dernière représentation du *Diable au cor* à la salle du Pont-Neuf à Viriville.

Yvon Beddeleem est le nouveau président de la troupe

Actuellement, la troupe se réunit chaque lundi soir comme à l'accoutumée pour trouver une nouvelle pièce qui fera la joie du public. Un choix qui n'est pas toujours facile, où tous les acteurs qui composent cette troupe de théâtre amateur doivent trouver le rôle qui lui convienne le mieux.

Un nouveau bureau a été élu lors de la récente assemblée générale. Philippe Meurger est le nouveau trésorier, Laurette Gérussi la secrétaire et Yvon Beddeleem le tout nouveau président.

Au printemps 2025 cette troupe donne rendez-vous à tout son public pour découvrir leur nouvelle création.

Depuis plus de 30 ans maintenant, jamais une pièce n'est venue entacher ce groupe. Des pièces où l'on rit de bon cœur, des pièces parfois déjantées, loufoques avec des quiproquos, des non-dits ou les mensonges, les situations abracadabrantes font toujours passer un excellent moment. C'est une troupe qui a l'art de tricoter des intrigues où l'humour est omniprésent. Ce sont des comédiens amateurs et à la fois metteurs en scène, techniciens son et lumière, costumiers, mais c'est tout ca à la fois "La Bièvre du samedi soir".

Une randonnée pas comme les autres, ce samedi

Jean-Marc Peyre, président de l'association Rando Brézins annonce une rando de folie samedi 25 mai. On l'appelle "rando folie" car c'est une rando pas comme les autres, c'est une rando quelque peu déjantée. Tous les membres de l'association sont déguisés et les participants sont invités à faire de même.

Si vous n'avez pas de déguisenent, un foulard rigolo, un chaeau de paille, un pantalon trop rge un rien peu servir de déisement et le fou rire est ganti. Surprenant sur les chens de travers de voir un clown déambuler ou un épouvantail qui marche sac à dos, sans oublier que princesses ou sorcières diaboliques seront présentes pour vous servir les ravitaillements très copieux et gourmands pour les parcours de 11,5 et 16 kilomètres et ce dans une ambiance plus que chaleureuse et festive. Trois parcours seront proposés 4 km; 11,5 km et 16 km. Animations de folie. Les inscriptions seront de 8 à 10 heures à la salle du Tremplin.

Informations sur le site www.randobrezins.fr



Jean-Marc Peyre, président de rando Brézins et un vrai passionné de balades en montagne.

L'agence postale communale a rouvert mercredi matin



Gilles Gelas, maire, Fabienne Scarfo, agente de l'APC, et les deux premiers usagers lors de sa réouverture ce mercredi matin.

Mercredi 29 mai à 8 h 30 dès sa réouverture après un peu plus d'un an de travaux, les premiers clients sont arrivés à la nouvelle agence postale communale (APC): des usagers brézinois. L'accès à présent se situe par la rue du Stade uniquement, avec trois places de parking réservées aux clients. L'agence postale est ouverte de 8 h 30 à 12 h du mardi au samedi, ce qui est fortement apprécié par la clientèle. Les travaux de la nouvelle agence postale communale ont

été subventionnés en partie par La Poste. Une agence qui fonctionne bien avec Fabienne Scarfo, l'agente dédiée à ce service grâce à son accueil chaleureux et convivial.

Maintenir une agence postale au village a toujours été un objectif pour les élus. Depuis le ler juin 2022, l'agence est devenue agence postale communale ; elle connaît une augmentation de son activité avec une clientèle brézinoise mais aussi de communes voisines

Brêzins • Un parking supplémentaire d'une cinquantaine de places

Un parking de 1 500 m² pour plus d'une cinquantaine de places a vu le jour rue du Stade. Quand plusieurs manifestations avaient lieu en même temps il était parfois compliqué de se garer. La commune a remédié à cela en mettant à disposition un terrain. La société Un nouveau parking rue du Ombr'Isère, spécialisée dans le secteur d'activité



Stade.

de la production d'électricité, a procédé aux fondations, à la mise en place de la charpente, a fourni les panneaux photovoltaïques qui seront mis en route en septembre. Avec cette action, la commune va percevoir en moyenne une location pour le terrain de 1 000 à 1 200 euros par an.

Une ombrière solaire, également appelée ombrière photovoltaïque, permet de proposer des emplacements ombragés tout en produisant de l'énergie solaire.

Brêzins • Soirée espagnole du 8 juin : il est encore temps de réserver

Le comité des fêtes organise une grande soirée espagnole, un avant-goût de la période estivale. La Casa du Tremplin vous accueillera le samedi 8 juin à 20 heures. Une cuisine hispanique comme on l'aime dont on se régale dans une bonne ambiance. Un menu à 22 euros avec de la sangria, puis des amuse-bouches chauds ou froids suivis de la paella, avant un petit dessert.

Démonstration de flamenco à 20 heures et sur place animation par Laurence et Daniel de La Frette. Réservation obligatoire avant le 3 juin. Renseignements au 06 08 35 11 13 ; 04 76 65 52 95 ; 06 30 45 02 13.

Brêzins • L'entretien du cimetière en uevai

Le cimetière de Brézins date de 1846. Une seconde partie a été créée en 1986 et le columbarium a été agrandi. Mais alors que le monument aux morts vient d'être nettové. l'entretien du cimetière fait parler dans le village. Les pratiques évoluent et dans le respect de la réglementation "zéro phyto", la commune n'emploie plus depuis quelques années de produits phytosanitai-



L'herbe pousse librement.

res pour l'entretien de cet espace, où désormais l'herbe n'est plus éradiquée et pousse naturellement. Un vrai casse-tête pour la municipalité qui réfléchit à un engazonnement des allées, qui ourraient ainsi être entretenues par les services techniques.

La nouvelle mairie ouvre ses portes



Ils ont travaillé sans relâche afin d'ouvrir le plus tôt possible.

Il y a 16 mois, la municipalité préparait ses cartons pour déménager et laisser place à la démolition de la mairie. En février, le désamiantage suivait avant le début des travaux de construction de la nouvelle mairie en mars.

La semaine dernière, le personnel et les élus ont refait des cartons par intégrer la nouvelle mairie flambant neuve. Ce lundi 27 mai, ils ont déballé des cartons et rangé des dossiers. Restent quelques derniers réglages pour l'informatique et pour l'agence postale communale. Les journées de lundi et mardi ont été consacrées à ce déménagement afin que tout soit prêt pour ce mercredi matin, sauf aléas de dernière minute.

Le public pourra alors découvrir une mairie spacieuse et lumineuse avec un hall d'accueil mélangeant les vieilles pierres et un côté moderne. C'était un défi important et comme le souligne Gilles Gelas, le maire, « cette mairie n'est pas pour nous élus, mais pour tous les administrés du village ».

ed - mardi 4 juin 2024

Actu locale | Bièvre

BRÉZINS

Orlane Blain a guidé les habitants à travers les différentes plantes



Les participants ont apprécié découvrir la nature.

Samedi 1^{er} juin, la bibliothèque proposait une balade avec Orlane Blain, herboriste paysanne, afin de mieux connaître les plantes comestibles et médicinales. Amoureuse de la nature, Orlane cultive, cueille et transforme ses plantes médicinales. La promenade a duré deux heures, durant lesquelles Orlane a insisté sur l'importance de bien connaître les plantes avant d'en faire quoi que ce soit. La popularité grandissante de l'utilisation des plantes accroît la nécessité de leur parfaite maîtrise pour les utiliser, car une utilisation inappropriée peut entraîner des effets indésirables. La propriétaire de La Ferme du bien-être au vert a évoqué la multitude de plantes qui jalonnaient les talus de la balade, insistant aussi sur la différence entre infusion et décoction.

Vendredi 7 juin, à 18 h 30, Orlane Blain expliquera la fabrication de limonade au sureau. Animation gratuite, sur inscription. Places limitées. Inscriptions: 04 76 35 39 76 ou bibliotheque@brezins.fr

C'est possible au Sénégal ouvre un centre de réinsertion scolaire

L'association brézinoise a pu récemment ouvrir un centre qui permet aux enfants de reprendre le chemin de l'école.

association C'est possible au Sénégal œuvre pour les enfants défavorisés sénégalais, notamment pour favoriser leur scolarité.

La présidente, Martine Gandit, s'est rendue au Sénégal il y a plusieurs mois, dans le but de trouver un lieu pour un centre pour enfants. « Après trois ans de travail, sur place au Sénégal ou à distance en France, l'association a trouvé un lieu qu'il a fallu rénover et dans lequel nous avons pu ouvrir notre centre de réinsertion scolaire, le 1er mars 2024. Nous sommes très heureux d'accueillir 22 enfants qui ne pouvaient pas aller à l'école, faute de moyens. Ce sont des enfants de familles très pauvres, certains sont orphelins de père ou de mère et risquaient de se retrouver un jour dans la mendicité. Ces enfants sont très motivés et heureux d'apprendre. Lorsqu'ils sauront lire et écrire, ils pourront réintégrer le circuit scolaire normal. L'association continuera à les suivre. Nous leur fournissons également leur extrait de naissance pour ceux qui n'en ont pas et nous nous occupons de



Des enfants très attentifs. Photo C'est possible au Sénégal

leur santé.»

Cette action a été possible grâce au soutien des adhérents, à divers dons et à la vente de produits artisanaux que l'association fabrique.

Plusieurs marchés prévus

Martine Gandit et son équipe vont poursuivre leur action, puisqu'il y a « encore tant à faire ». La présidente sera de passage à Brézins le le juin, puis à Voiron le 9 juin, sur le grand marché artisanal rue Sermorens, place de la République et rue du Colombier (de 10 h à 18 h 30). Le 13 juillet, l'association sera à La Tour-du-Pin à la

fête du Miron, de 9 h à 13 h au marché artisanal. D'autres actions sont en cours d'élaboration.

« Afin que nos actions perdurent, commente Martine Gandit, nous avons mis en place des parrainages. Le parrain ou la marraine a une relation privilégiée avec un enfant. Nous faisons suivre les courriers, les dessins et le travail de chacun. Grâce à cet échange, l'enfant apprend également la culture d'un autre pays. Le prix du parrainage est de 20 € par mois. Cet argent nous aide à acheter le matériel scolaire. »

Renseignements sur le parrainage ou sur l'association : cestpossibleausenegal@gmail.com

Brézins • La troupe de La Bièvre du samedi soir expose ses photos et costumes

En mars, La Bièvre du samedi soir interprétait une pièce intitulée Le diable au cor, pour célébrer ses 30 ans. Pour l'occasion, la troupe théâtrale a réalisé une exposition photo relatant toutes ces années. Elle a décidé d'exposer ce travail qui a demandé plusieurs mois de recherche à la salle de la Rencontre, jusqu'au 10 juin. Des costumes sont également présentés. De la première pièce jouée à la dernière, trois décennies de travail, de répétition, de fou rire, de quiproquos et d'émotion sont à découvrir. L'exposition est visible durant les heures d'ouverture de la bibliothèque Croqu'livres : lundi 16 h 30 - 18 h, mercredi 10 h - 12 h et 15 h -18 h 30 et samedi 10 h - 12 h.

Brézins • Orlane Blain a guidé les habitants à travers les différentes plantes



Les participants ont apprécié découvrir la nature.

Samedi l^{er} juin, la bibliothèque proposait une balade avec Orlane Blain, herboriste paysanne, afin de mieux connaître les plantes comestibles et médicinales. Amoureuse de la nature, Orlane cultive, cueille et transforme ses plantes médicinales. a promenade a duré deux heures, durant lesquelles Orlane a nsisté sur l'importance de bien connaître les plantes avant l'en faire quoi que ce soit. La popularité grandissante de l'utiliation des plantes accroît la nécessité de leur parfaite maîtrise our les utiliser, car une utilisation inappropriée peut entralier des effets indésirables. La propriétaire de La Ferme du ien-être au vert a évoqué la multitude de plantes qui jalonnaient les talus de la balade, insistant aussi sur la différence intre infusion et décoction.

Vendredi 7 juin, à 18 h 30, Orlane Blain expliquera la fabrication de limonade au sureau. Animation gratuite, sur inscription. Places limitées. Inscriptions: 04:76 35 39 76 ou bibliotheque@brezins.fr

38021:19

Brézins • Un premier concert classique qui en appelle d'autres



Le public a applaudi l'orchestre du Polygone scientifique, sous la direction d'Anne Landragin Frassati.

La commission culturelle a organisé, samedi soir ler juin, une soirée-concert classique, une première. Dès 19 h 30, les premiers amateurs de musique classique ont pris place dans la salle du Tremplin et à 20 heures, les premières notes retentissaient, enveloppant la salle d'une atmosphère indéfinissable. Ce fut une soirée musicale de qualité avec l'orchestre du Polygone scientifique sous la direction d'Anne Landragin Frassati. Franz Liszt, compositeur, transcripteur et pianiste virtuose hongrois, était la référence de la soirée avec l'œuvre musicale Les Préludes, son troisième poème symphonique, entre autres. Le public ravi, la commission culturelle renouvellera certainement ce type de concert.

Brézins

La bibliothèque municipale t

Il se passe chaque semaine quelque chose d'intéressant et de passionnant à la bibliothèque Croqu'livres.

a bibliothèque municipale Croqu'livres est gérée par Elia-Reine, responsable de ce lieu. Des centaines de livres à disposition. Des romans, des documentaires, des bandes dessinées, des mangas, des albums pour les petits, des livres audio, des revues, le choix est très vaste et vous pouvez prendre place tranquillement pour feuilleter vos ouvrages.

Accueil d'auteurs. ateliers, soirées contes, samedis matin dédiés aux tout-petits

Les animations proposées sont très nombreuses et diversifiées. Cela peut passer de la confection de produits de beauté. bougie de massage, à la fabrication de limonade de sureau ou encore faire une dictée entre adultes ou simplement déguster un soir d'hiver une bonne soupe autour d'un film débat.

L'atmosphère de ce lieu est captivante, la convivialité s'associe avec l'accueil chaleureux d'Elia-Reine et des bénévoles. Il y a des soirées contes merveilleux qui vous font voyager dans l'imaginaire, des échanges sur vos lectures autour d'un bon café où la convivialité règne, l'accueil d'auteurs avec



La bibliothèque Croqu'livres déborc

présentation et dédicace de leurs livres souvent suivi de débat, des spectacles pour les adultes, adolescents, ou pour les enfants, des expositions splendides et quelques fois un peu surprenantes. Des histoires racontées avec passion autour d'un thé et petits fours.

Il y a également des soirées poésie, écriture, des ateliers créatifs pour enfants et adultes, des samedis matin dédiés aux tout-petits où les histoires choisies par Elia-Reine font rêver les

bambir Toute vienne des lec vres. V consult furelles vation vous pe toutes l diathèq Bibliot 16 h 30 12 het de 10 à

Brézins • La troupe de théâtre La Bièvre du Samedi Soir expose ses photos et costume



En mars dernier, la troupe théâtrale La Bièvre du Samed

L'exposition dure tout le mois de juin.

pour l'anniversaire de ses 30 ans d'existence. La troupe une partie de la troupe est venue à la salle de la Renco tre installer cette exposition qui durera jusqu'au 30

Brézins

Ils ont découvert la recette d'une limonade 100 % naturelle

Samedi 8 juin, une activité 100% nature se tenaità la bibliothèque, organisée par la bibliothécaire Elia-Reine. Une dizaine de participants ont ainsi pu réaliser leur limonade, accompagnés par Orlane Blain, herboriste paysanne.

La limonade était au sureau, qui foisonne actuellement le long des chemins. La réalisation de cette boisson nécessitait quelques ombelles de sureau, de la patience, du soleil, un citron, un peu de sucre et le savoir-faire de l'herboriste.



Les participants pourront bientôt déguster leur boisson.

Les participants ont suivi les conseils d'Orlane et dans quelques jours, ils pourront déguster leur savoureuse limonade.

une soirée espagnole samedi riode estivale. Le Tremplin a Le comité des fêtes a organisé oreuses personnes. accueilli dès 20 h de nomjuin, en avant-goût de la pé-

> enchanté toutes les personnes tion de flamenco a également

la soirée, également animée

costumes ont donné le ton de présentes. La musique et les

able odeur qui chatouillait les

Espagne, dégageait une agrépaella, plat emblématique de Sous l'auvent de la salle, la

l'heure et faisant voyager les ranéennes. Une démonstra amateurs de saveurs méditer-

Une sublime démonstration de flamenco

Espagne invitée au Trempl

Brézins • Un nouveau président pour le comité des fêtes

Marcel Clerc, est le tout nouveau président du comité des fêtes car lors de la dernière assemblée générale, Laurette, présidente, ne souhaitait pas se représenter. Marcel Clerc connaît très bien le milieu associatif, auparavant, en Haute-Saône, il était déjà président du comité des fêtes, ancien élu. Marcel est une personne assez discrète dotée d'une grande gentillesse, il sait être à



Marcel Clerc a été élu président du comité des fêtes.

l'écoute, ce qui est important pour un président d'association. Il est arrivé au village en novembre 2022, il rejoint l'équipe du comité des fêtes dès janvier 2023 et en juin 2024, il en prend la présidence, son souhait le plus cher : faire perdurer ce comité des fêtes, ou la convivialité et l'ambiance qui s'en dégage est très chaleureuse. Un groupe dynamique qui va de l'avant. Bien sûr Marcel Clerc lance un appel auprès de personnes voulant rejoindre ce groupe de bénévoles. La prochaine manifestation sera le 15 août. Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues.

Brézins • Venez découvrir de nombreux sports le mercredi 19 juin

Une journée portes ouvertes aura lieu le mercredi 19 juin au gymnase de la Gutine au village. Au programme de cette journée de l'athlétisme, de l'ultimate, du basket et du Kinball. Le matin il y aura l'accueil à partir de neuf heures pour les enfants nés en 2017 à 2019, ensuite découverte de ces sports jusqu'à midi. L'après-midi, accueil à partir de 13 h 30 pour les enfants nés de 2016 à 2014 et sport jusqu'à 16 h 30. Ces ateliers seront en libre-service, venez nombreux faire découvrir aux enfants différents sports mercredi 19 juin et discuter avec les éducateurs présents.

Pour tout renseignement, il est possible de contacter le 06 03 24 79 72 ou par mail usep.brezins@gmail.com

Brézins • Une visite à Lyon et une croisière sur la Saône sont prévues à la fin du mois

La commission culturelle de Brézins vous propose une sortie à Lyon le samedi 29 juin. Une balade guidée théâtralisée et gourmande. Un départ en bus à 8 h 15 place Henri-Gerbe et un retour prévu vers 18 heures. En matinée deux heures de balade gourmande ponctuée de dégustations salées et sucrées pour goûter les spécialités lyonnaises. À 12 h 30, le repas sera libre. L'après-midi vers 15 h 30 une petite croisière sur la Saône, cap Île Barbe, une oasis de verdure pour vivre une expérience inoubliable depuis le cœur historique de Lyon. C'est aussi l'occasion de voir défiler sous ses yeux plus de 2 000 ans d'histoire. Un bon moment convivial entre culture et dégustation. Une manière originale de découvrir la ville de Lyon. Très drôle et enrichissante en même temps.

Inscription à la bibliothèque lundi de 16 h 30 à 18 heures, mercredi de 10 heures à midi et de 15 heures à 18 h 30, le samedi de 10 heures à midi. Prix 15 euros.

Brézins

Comité des fêtes : un premier bilan d'après fête pour Marcel Clerc



Le comité des fêtes est là pour dynamiser le village. Il est possible de le rejoindre à tout moment.

Ce mardi Il juin, à la salle du Rival, le comité des fêtes s'est réuni pour un premier bilan d'après fête. Samedi 8 juin, le comité avait organisé une soirée espagnole, où les gens se sont déplacés en grand nombre, pour manger une paella dans

une ambiance chaleureuse. La démonstration de flamenco a également bien plu. Ensuite, Marcel Clerc, président, a confirmé aux bénévoles le maintien de la fête du 15 août, avec cette année une grande nouveauté : le comité des fêtes sera épaulé par le Rugby club de Brézins. Ils viendront prêter main-forte et relayer cette équipe, car cette manifestation demande beaucoup de temps et d'énergie. Une réunion d'organisation entre les deux associations aura lieu afin de répartir les tâches.

Actu locale | Sud-Grésivaudan

Un repas de quartier très apprécié au Besson BRÉZINS



La convivialité et la bonne humeur étaient de rigueur pour ce retour très apprécié.

En ce mois de juin, les habitants du quartier du Besson ont eu le plaisir de se retrouver pour un rassembler les anciens et les nouveaux voisins repas. C'est ainsi qu'ils se sont retrouvés à 28 autour d'une belle table. L'objectif était de

apéritif au soleil. grand plaisir de toutes les personnes présentes. Et ils ont pu commencer les festivités par un dressée à l'abri chez Gilbert Micoud, mais le soleil à midi a voulu être de la fête pour le plus Dans une plus grande simplicité, en raison des conditions météorologiques, la table avait été

about:blank

Actu locale | Bièvre

BRÉZINS

Rugby : des bénévoles du RCB médaillés



Jean-David Barbe, 1 er adjoint, a félicité les médaillés en compagnie de Christian Nier, président du comité Rugby Isère. Pascal Surdon Mickaël Gelas et Fred Touset, avec leurs médailles.

pour leurs investissements sans faille depuis de nombreuses années du comité Rugby Isère. Tous les trois ont reçu la médaille du bénévolat afin de les remercier Après les discours de bienvenue, trois bénévoles, Pascal Surdon, Mickaël Gelas et Fred sponsors. En fin de saison, c'est une tradition pour le club de remercier ses fidèles partenaires Samedi 15 juin, la salle de la Passerelle s'était mise sur son 31 car le RCB recevait ses Touset, ont été mis à l'honneur par le comité des Alpes, représenté par Olivier Nier, président

bureau et Fred Touset est un entraîneur qui sait motiver ses joueurs. Pascal Surdon est le président de ce club, Mickaël Gelas est un membre très actif au sein du

Dernière séance des bébés lecteurs



Maintenant place aux vacances. Photo Croqu'Livres

Mercredi 19 juin avait lieu la dernière séance des bébés lecteurs avant les vacances d'été. La bibliothécaire Elia-Reine avait choisi des livres sur la mer, les vagues et les animaux marins, qui intriguaient les petits curieux. Dès l'entrée dans la salle le décor était planté, avec un tapis représentant la mer. Après quelques histoires, les enfants ont pu entendre le bruit des vagues avec un tambourin des mers, ce qui les a beaucoup surpris. Pour s'amuser un peu plus et après avoir chanté sur le thème de la mer, Elia-Reine avait organisé un jeu avec un poisson qui

nageait, qui faisait une belle bulle et quand la bulle éclatait, toute l'assemblée devait claquer

Les voisins de la rue des Gagnages rassemblés sous le soleil



Une journée très agréable pour tous ces voisins.

Pour la seconde fois, un repas entre voisins de la rue des Gagnage a été organisé dimanche 16 juin, afin que chacun puisse faire connaissance et tisser des liens, entre les nouveaux venus, les plus anciens et ceux qui vivent ici depuis leur enfance et sont aujourd'hui retraités dans ce quartier. Au total, 35 adultes et 12 enfants se sont retrouvés à l'ombre pour profiter de cette journée. Les barbecues et braseros étaient de sortie, ce qui donnait tout de suite le ton festif de ce repas. Au programme : punch, barbecue, concours de pétanque primé, belote et pour certains, petite coupure pour regarder le match de rugby Grenoble-Montpellier, avant de reprendre les festivités. Tout ce petit monde s'est quitté tard en fin de journée, reprenant chacun tables et chaises, mais en se donnant déjà rendez-vous pour l'année prochaine. Le temps était splendide, ce qui a rendu ce repas encore plus agréable.

BRÉZINS Mariage Linda et Cédric



Samedi 15 juin 2024 à 18 h 30, le maire Gilles Gelas, assisté de Denise Petit, conseillère municipale, a célébré son premier mariage dans la toute nouvelle mairie de la commune.

Arrivant à pied, en toute décontraction et très discrètement, Cédric Champon et Linda Galvez, tous deux habitant au village, sont venus s'unir pour la vie.

Le premier magistrat était très ému et heureux de célébrer cette cérémonie officielle dans une salle magnifique. Les mariés sont entrés en musique, à tour de rôle, pour prendre place à la table d'honneur. Après un petit mot de bienvenue, Gilles Gelas a procédé à la cérémonie.

Le marié, Cédric Champon, est né le 16 juin 1974 à Saint-Martin-d'Hères. Il est le fils d'Henri Champon, charpentier, et d'Anne-Marie, Colette Fillod, son épouse, sans profession, domiciliés à Saint-Siméon-de-Bressieux.

La mariée, Linda, Sandrine Galvez, est née le 20 janvier 1983 à La Tronche. Elle est la fille d'Elisabeth Galvez, domiciliée à Grenoble.